

## Mitnahmeverbot von E-Tretrollern ab dem 01.10.2024

Sehr geehrte Fahrgäste,

Ab dem 1. Oktober 2024 gilt im gesamten Verkehrsverbund Ems-Jade (VEJ) ein Mitnahmeverbot für E-Tretroller in allen Bussen. Diese Entscheidung wurde aufgrund von Sicherheitsbedenken im Zusammenhang mit den in E-Tretrollern verbauten Akkus getroffen, die ein erhöhtes Brand- und Explosionsrisiko darstellen.

Das Verbot betrifft ausschließlich E-Tretroller. Andere Elektrofahrzeuge wie E-Fahrräder, E-Rollstühle und E-Mobile sind weiterhin erlaubt, da deren Batterien strengeren Sicherheitsstandards entsprechen.



Wir wissen, dass viele von Ihnen E-Tretroller für die "letzte Meile" nutzen. Diese Entscheidung ist uns nicht leichtgefallen, aber die Sicherheit unserer Fahrgäste und des Fahrpersonals hat für uns höchste Priorität. Der VEJ folgt mit dieser Entscheidung im Übrigen auch den anderen Verkehrsverbünden in Niedersachsen und anderen Bundesländern.

Das Verbot bleibt bestehen, bis eine EU-weite Zertifizierung der Akkus geregelt ist oder Hersteller nachweislich die Sicherheitsrisiken beseitigt haben.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und versichern, dass wir die weitere Entwicklung genau beobachten und die Regelung bei Bedarf anpassen werden.

Ihr Verkehrsverbund Ems-Jade